

REINIGUNGS- UND PFLEGEHINWEISE
CLEANING- AND CARE RECOMMENDATIONS



REINIGUNGS- UND PFLEGEHINWEISE

DIE RICHTIGE REINIGUNG UND PFLEGE SORGT FÜR EINE LANGE LEBENSDAUER UND SCHÖNHEIT IHRER FLIESEN!

Bei einer geringen Verschmutzung greifen Sie nicht gleich zu chemischen Mitteln, sondern beseitigen Sie den Schmutz mit lauwarmem Wasser. Ist die Verunreinigung doch hartnäckiger, empfehlen wir die umweltfreundlichen Produkte von FILA.

Nach der Verlegung heißt es erst einmal den groben Schmutz mit Wasser entfernen und eine Grundreinigung durchführen. Folgende Produkte von FILA sind dafür besonders geeignet:

Anwendung	Produkt
Entfernung von Zementschleiern, Entfernung von Rost- und Kalkflecken	Salzsäurefreier Zementschleierentferner Deterdek

Ist die Verschmutzung auf Ihren Kerateam Fliesen etwas stärker, können die nachstehenden Produkte Ihnen bei der Reinigung behilflich sein:

Anwendung	Produkt
Entfernen von Gummi, Fett und Öl sowie Farben und Wachs	FILA PS 87 - Fett-, Schmutz- und Wachslöser
Schlieren auf dem Boden durch Reiniger mit Fettkomponenten	FILA PS 87 - Reinigungsmittel, Entwachser und Entfetter

Unterhaltsreinigung:

Anwendung	Produkt
Eine korrekte Pflege für alle Oberflächen	FILACLEANER Rückständefreier Universalreiniger

Auch die Fugen benötigen Pflege, um das Erscheinungsbild Ihres Bades perfekt zu machen:

Anwendung	Produkt
Reinigt gründlich die Fugen von Steingutwandfliesen und Feinsteinzeug und Naturstein	FUGANET
Schutz der Fugen	FUGAPROOF - Fugenschutz

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Fliesenleger Sie nach der Verlegung über Reinigungs- und Pflegehinweise informiert. Weitere Pflegehinweise erhalten Sie ebenfalls unter www.fliesenverband.de und www.filachim.com.



CLEANING- AND CARE RECOMMENDATIONS

THE CORRECT CLEANING AND CARE WILL ENSURE A LONGER LIFE SPAN AND BEAUTY OF YOUR TILES!

If slightly soiled, there is no need to use chemical based cleaners or solvents. Please, remove the dirt with tepid warm water only. For stubborn soiling we only recommend the use of the ecofriendly FILA products.

After fitting, please, remove the coarse dirt with water first and carry out a basic cleaning. We recommend the following FILA products:

Application	Product
To remove residues of grout, to remove rust and lime marks	hydrochloric acid-free cement remover DETERDEK

In case of stronger soiling of your Kerateam tiles, the following products could be helpful for cleaning:

Application	Product
To remove rubber	
To remove fat and oil, as well as paints and wax	FILA PS 87 - remover of fat, dirt and wax
To remove streaks on floors by cleaner with lipoid components	FILA PS 87 - cleaning agent, dewaxer and degreaser

Routine cleaning:

Application	Product
A correct care for all surfaces	FILACLEANER universal cleaner

The joints also need some care to make the appearance of your bathroom perfect:

Application	Product
To thoroughly clean the grout gaps/joints of wall tiles, porcelain stoneware and natural stone	FUGANET
To protect the grout gaps/joints	FUGAPROOF - joint protecting

Please, don't forget to ask your tile fixer for cleaning and care instructions. More recommendations will be found under www.fliesenverband.de and www.filachim.com.

